## 銀賞

## 水を大切に使うために

石 井 菜 奈 恵

小郡市立 東野小学校

が「とてもおいしい。」と感じたのです。 ないました。そこで働いていることなぜか、その水い。」と思いました。私がふだん使っている水のしょ理をしている仕いでいました。そこで働いていることを初めて知った時は「すごす。実は、私のおじいちゃんは、一年前まで宝満川浄化センターで働け。そんな私が水を好きになったきっかけは、私のおじいちゃんで私は、小郡市の水が大好きです。でも本当は、前まで水がきらいで私は、小郡市の水が大好きです。でも本当は、前まで水がきらいで

組みがよくわかりました。
はせつの人の説明もあり、水の仕くだがあるせつびを見学しました。しせつの人の説明もあり、水の仕いるのかアニメで見せてもらいました。次に、外へ行き、たくさんのしせつの中の広い部屋に入りました。そこで、水の処理がどうなってんが働いていた場所だったのでとても楽しみにしていました。まず、私は、社会科見学で宝満川浄化センターに行きました。おじいちゃ

くることなども初めて知りました。から川や海へと流れていき、それがまた自分たちのところへもどってやお風呂場の水が浄化センターに流れていき、しせつできれいにして道につながっていることです。他にも、家で使っている手洗い場の水 私が一番おどろいたことは、ふだんから見ているマンホールが下水

そこで感じたことは、宝満川浄化センターでは使ったあとの水を処

てたくさん学ぶことができたので本当によかったです。ターを見学したことでおじいちゃんの仕事のことや水の仕組みについこで働いていたので本当にすごいなあと思いました。宝満川浄化セン康に暮らせるようにしてくれている人たちがたくさんいて、水のひと理しているところだけど、その処理をしているからこそ、みんなが健理していると

思いました。

私は家や学校で水を大切にするために取り組んでいることがありまれていました。

私は家や学校で水を大切にするために取り組んでいることがありまれていました。

本であいたりすることです。また、私は学校に行くときや習い事に行ったがかがあれたりです。また、私は学校に行くときや習い事に行ったがからです。そして、水とうの飲み水を残さず飲み切ることが好きになったからです。それは、手を洗うときに水を出しすぎないようにすることです。

本は家や学校で水を大切にするために取り組んでいることがありまれは家や学校で水を大切にするために取り組んでいることがありまれば家や学校で水を大切にするために取り組んでいることがありまればいました。